

März 2023

Gute Nachrichten von Babs

Schon vor 2 Jahren haben wir ausführlich in unserem Extrablatt über Mouhoussinou Aliou-Aboubkar berichtet. Damals machte er eine Ausbildung zum Berufskraftfahrer bei Wackler. 2016 floh Babs aus Togo/Afrika wegen der kritischen politischen Lage und landete 2017 in Heinigen bei Göppingen. 2018 startete er mit seiner Ausbildung zum Berufskraftfahrer bei Wackler

Im Juli 2022 hat er sie erfolgreich abgeschlossen und arbeitet seitdem bei uns als Fahrer. „Das war die richtige Entscheidung, auch wenn ich als Azubi trotz der guten Bezahlung sparsam leben musste. Dafür habe ich jetzt die Qualifikation als Berufskraftfahrer“, betont Babs – so nennen ihn hier alle. Für ihn steht fest, bei Wackler zu bleiben. „Ich liebe meine Arbeit, ich kenne die Kunden und die Touren“, erzählt er.

Harte Vorbereitungszeit

Dass er die Prüfungen fast alle gut bestanden hat, freut den 34-Jährigen besonders. Dafür hat er sich mächtig ins Zeug gelegt: Jedes Wochenende hat er zusammen mit anderen Auszubildenden gelernt und 2 Wochen vor den Prüfungen Urlaub genommen, um sich vorzubereiten. Vor allem für die Fächer Mathe, Physik und Chemie musste er sich reinknien. Die liegen ihm nicht besonders. Sprachen umso mehr: Er spricht Deutsch, Englisch, Französisch sowie 4 afrikanische Sprachen.

Anfang Dezember gab es einen weiteren Grund zur Freude: Babs hat eine Aufenthaltserlaubnis erhalten. Nun ist er berechtigt, in Deutschland zu arbeiten. Wir freuen uns mit ihm!

Fotos: Schwarz-Gruppe